
意見に対するコメント

先生方の負担まで考えてもらいありがとうございます。夏休みは、皆さんにとっていろいろな経験が
できる機会です。勉強もその一つですので、皆さんの貴重な機会を減らしたくはないと考えていま
す。先生方の負担減はこれからもいろいろと考えていきます。ご意見ありがとうございました。

ご意見いただきました原町第一中学校以外の中学校にも、グラウンドで実施する部活動が多数ありま
すので、各学校・各部活動との公平性や財政上の観点などから、現在のところ新たに整備する予定は
ありませんが、運動の機会の確保も必要であると考えますので、各学校の部活動の実態調査や聴き取
りを行い、照明の導入の要否について検討していきます。

原町第一中学校のテニスグラウンドに照明をつけてください。

教師の負担を軽減するために夏休みの宿題は無くして、課題を進めるべきだと思います。
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